

Daniel Valenzuela, legislador electo y alumni, se reunió con rector y académicos de UACH

ENCUENTRO. Temáticas propias de la casa de estudios, como la coordinación y la gestión del plan de recuperación institucional se contaron entre lo abordado.



LA CITA ENTRE EL PARLAMENTARIO Y EL RECTOR SE REALIZÓ EN LA CASA CENTRAL U ESTUVO PRECEDIDA POR LA REUNIÓN DE VALENZUELA CON LOS ACADÉMICOS DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA INGENIERÍA.

Un encuentro destinado a abordar temáticas propias de la casa de estudios y expresar la voluntad de trabajar conjuntamente en áreas propias del quehacer institucional y del desarrollo regional y el país, fue el sostenido por el rector de la Universidad Austral de Chile, Dr. Egon Montecinos con el diputado electo por la región de Los Ríos, ingeniero naval y exalumno de la UACH, Daniel Valenzuela.

El encuentro se llevó a cabo en dependencias de la casa central de esta universidad, ocasión en que el rector Montecinos felicitó al nuevo parlamentario y valoró las posibilidades de vinculación que se generarán en áreas propias de la universidad: "Fue una conversación muy amena y franca, donde pudimos constatar el espíritu y liderazgo que forma la universidad en sus profesionales..."

“

Fue una conversación muy amena y franca, donde pudimos constatar el espíritu y liderazgo que forma la universidad en sus profesionales..."

“

Soy una persona que tiene a la Universidad Austral de Chile en el corazón. Vamos a trabajar por Chile y también por la universidad..."

Daniel Valenzuela
 Diputado electo por Los Ríos.

Por su parte diputado Valenzuela manifestó su voluntad de trabajar unidos, recordando su trayectoria como estudiante y dirigente al interior de la misma casa de estudios superiores. "Soy una persona que tiene a la Universidad Austral de Chile en el corazón. Vamos a trabajar por Chile y también por la universidad", resaltó.

Aprovechando el contexto del encuentro, la Dirección de Control de Gestión y Coordinación del Plan de Recuperación,

Esta instancia se suma además a los encuentros que el rector Egon Montecinos ha sostenido con los diputados electos Leandro Kunstmann y Matías Fernández, además del diputado reelecto Marcos Illabaca. Todos también exalumnos.

CIENCIAS DE LA INGENIERÍA

Cabe destacar que antes de la cita con el rector, el legislador electo también se reunió con los académicos de la Facultad de Ciencias de la Ingeniería.

En ese contexto, el decano de esta macrouridad, Dr. Enri-

que Suárez, valoró positivamente el encuentro, señalando que "fue un encuentro muy significativo porque se trata de un exalumno de nuestra facultad, y al mismo tiempo por la oportunidad de revisar los desafíos estratégicos en torno al Plan Nacional Continuo de Construcción Naval, donde nuestra carrera de ingeniería naval tiene un rol protagónico", indicó.

Asimismo, Enrique Suárez destacó el interés del parlamentario electo en contribuir desde su nuevo rol al quehacer académico de la facultad.

Nuestra empresa se encuentra en la búsqueda de los siguientes cargos:

1. Eléctrico recién egresado

- Formación técnica o profesional en Electricidad.
- No se requiere experiencia previa.
- Edad: entre 20 y 40 años.
- Motivación por aprender y desarrollarse profesionalmente.

2. Informático / Programador

- Formación técnica o profesional en Informática, Programación o carrera afín.
- No se requiere experiencia previa.
- Edad: entre 20 y 40 años.
- Conocimientos básicos en programación y manejo de sistemas.

Condiciones generales:

- Disponibilidad para trabajar en equipo.
- Proactividad y responsabilidad.

Los currículums deben ser enviados al siguiente correo electrónico indicando cargo al que postula:
receptionvaldivia360@gmail.com